



# かたくり

学校教育目標

夢ふくらませ 心かがやく



令和5年度  
第9号

2023. 5. 22

## 「2・3年読み聞かせ」



17日(水)のスキルタイムに、今年度1回目の『ひまわりの会』の方による「読み聞かせ」が行われました。今回は、2・3年生34名に1冊の絵本の読み聞かせをしていただきました。

題名は『アントンせんせい』。内容は…アントン先生の動物病院には、毎日いろいろな動物たちがやってきます。今日も朝早くからやってきたのは、声が出なくなったというニワトリ。話を聞いて、薬を処方して、ニワトリはあっという間によくなります。すると今度はお腹がいたいというトラ。更にやってきたのはアゴがはずれたワニ!ヘビ、フラミンゴ、パイソン、ゾウなどなど、たくさんの患者さんを診ているうちに、アントン先生がとうとうたおれてしまいました。びっくりした動物たちは…子どもたちは、どんどんお話に引き込まれ、なかには、夢中になり身を乗り出して聞いている子どももいました。

アントン先生の優しさ、動物たちがアントン先生を慕う気持ちなど、子どもたちなりに、いろいろなことを感じ取ることができた時間となったようです。



## 「縦割り班顔合わせ」

19日(金)のスキルタイムに、今年度1回目の縦割り班顔合わせが行われました。令和2年度以降、コロナ禍で他学年との交流活動が制限されていたため、なかなか縦割り活動を行うことができませんでした。今年度は、5/8の5類移行に伴って、4年ぶりに5月に縦割り班顔合わせを行うことができました。

はじめに、班で輪になって自己紹介をしました。その後は、ランチルームに移動し、縦割り給食の座席確認です。6年生の子どもたちも、4年ぶりの縦割り給食になるため、当時の6年生が、どのように班のみんなに指示を出していたかを思い出しながら(思い出せないところは自分たちで考えながら)、がんばって班のみんなをまとめてくれていました。

縦割り給食は、5/29(月)から開始予定です。その他に、縦割り清掃、なべっこや児童集会等での縦割り活動など、1年間を通して行われます。

異学年が交流する縦割り活動を通して、協力する態度や気持ち、互いを思いやる言動や気持ちを育てていきたいと思えます。その核になるのは6年生です。がんばれ、6年生!

